

PRITZKER 2020

Premian sus obras sin color y sin modas

La sencillez y el aprovechamiento de los recursos naturales, ha llevado a las arquitectas irlandesas Yvonne Farrel y Shelly McNarma a ganar el prestigiado galardón considerado el Nobel de Arquitectura.



CULTURA

JOE BIDEN SE PERFILA COMO EL CANDIDATO

WASHINGTON. Tras una megajornada electoral, el exvicepresidente Joe Biden extendió su dominio en el sur del país al ganar las primarias en Oklahoma, Tennessee, Alabama, Virginia y Carolina del Norte. Bernie Sanders tiene Colorado y Vermont. Pág. 38



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 4 DE MARZO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,614 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



REUTERS



Claudia Corichi Pág. 19
Luis Carriles Pág. 22
Roberto Aguilar Pág. 24

ALFONSO ROMO "Estamos en emergencia"

"No podemos aceptar burocracias, estamos en emergencia nacional", dijo el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo. Arturo Herrera, titular de Hacienda, dijo estar en coordinación con el jefe del banco central para determinar qué acciones tomarán para hacer frente al impacto económico del coronavirus, luego de que países como EU y Australia redujeron sus tasas de interés. Pág. 21

TABASCO
Por medicamento malo mueren dos en hospital VILLAHERMOSA. Una mujer murió ayer luego de que le suministraron un medicamento contaminado en el Hospital General de Pemex. Van dos muertos, de los 67 afectados. Pág. 31

"Para que todos los días las cuidemos"

La Virgen de Guadalupe y otras imágenes fueron cubiertas con un manto en la Parroquia de los Santos Cosme y Damián, en la colonia San Rafael, para que los feligreses sean conscientes de la violencia que viven las mujeres. Pág. 25

PEDRO ALMAZÁN CERVANTES LLEGA A PEMEX

Un polémico General combate el huachicol

GALO RAMÍREZ, El Sol de Puebla y El Sol de Acapulco

Fue coordinador de la Guardia Nacional en Puebla y secretario de Seguridad en Guerrero

Pedro Almazán Cervantes está a cargo de la protección del personal, instalaciones, bienes y valores de Petróleos Mexicanos, además de combatir el mercado ilícito de hidrocarburos, petrolíferos y petroquímicos, es decir, derrotar a los huachicoleros.

El director de la empresa petrolera, Octavio Romero Oropeza, propuso al General como titular de la subdirección de Salvaguardia Estratégica de Pemex, y su nombramiento fue ratificado por el Consejo de Administración el pasado 11 de febrero.

Almazán Cervantes asumió la Secretaría de Seguridad Pública de Guerrero en 2014. El militar, originario de ese estado del sur, tomó posesión como responsable de la seguridad de la entidad el 7 de noviembre, luego de que el teniente Leonardo Vázquez Pérez dimitió a su cargo un día después de que el gobernador Ángel Aguirre Rivero solicitó licencia tras la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Pedro Almazán también fungió como coordinador de la Guardia Nacional en Puebla.

Pemex aprobó la creación de la Subdirección de Salvaguardia Estratégica en marzo de 2014 y nombró al General Brigadier Eduardo León Trauwitz, quien fue jefe de escoltas del expresidente Enrique Peña Nieto y ahora es señalado, junto a 21 militares y servidores de Pemex, por presunto robo de hidrocarburos. Pág. 20



JULIO CARRANZA "Clientes contentos"

El director de BanCoppel asegura que encontraron la fórmula para tener a sus clientes muy contentos, lo que se refleja en la apertura de 400 mil cuentas nuevas cada mes. Pág. 23

